

6年間の小学校生活終了！そして、卒業…

いよいよ小学校生活も終了です。子どもたちの様々な記録を見ても「この6年間はあっという間だった」「中学校でも頑張りたい」という記述が多く見られるようになりました。それだけ、充実した時間を送ることができたのだと思います。

さて、新型コロナウイルス感染症対策による臨時休業のため、いつもより早く、長い休みに入ります。卒業式や中学校の入学式など、子どもたちにとって大切な人生の節目を迎える時期ではありますが、これからどのようになっていくか、大きな不安もあるとは思いますが、そのような中であっても、まずは、子どもたちの健康・安全に留意され、規則正しい生活を送っていただければと思います。この6年間で大きく成長した子どもたちは、必ずや自分の力を発揮し、明るい将来を切り開いていくものと信じています。

第6学年の学年だよりは、本号をもって最終回となります。保護者の皆様のごこれまでのご支援・ご協力に感謝いたします。本当にお世話になりました。ありがとうございました。



休業中の生活

3月4日(水)～4月7日(火)

- 人の集まる場所等への外出を避け、基本的に自宅で過ごさせてください。
- 咳エチケットや手洗い等の感染症対策を行わせてください。
- やむを得ず外出する場合は、マスクをさせるようご協力ください。
- お子様の健康状態をよく見ていただき、変わった様子が見られましたら、速やかに医療機関で受診してください。感染症との診断を受けた場合は、学校への連絡をお願いします。

祇園小学校 0285-44-5002

- 3月31日までは祇園小学校の6年生です。その自覚と責任をもった行動を心掛けてください。

卒業式について

今のところ実施予定です。変更等がありましたら、学校からのメールでお知らせいたします。

離任式について

実施の可否につきましては、学校からのメールでご確認ください。

休業中の学習について

- 国語・・・漢字(4～6年生)プリント
- 社会・・・未履修単元のプリント
- 算数・・・教科書の問題、まとめのプリント
- 理科・・・未履修単元のプリント

子どもたちの学習の様子をご確認いただけるとありがたいです。

卒業にあたり、「最後」のメッセージです！

チャレンジの学習で将来についての作文を書きました。そこには、それぞれの「夢」が描かれていました。子どもたちが生きる20年後、30年後の社会は今から想像もできない社会になっていることでしょう。でも、子どもたちは皆、そこに自分の人生を描いていました。どのような社会であっても、自分の可能性を信じ、頑張してほしいと思います。